

In welchen Bereichen sind wir tätig?

Gesundheit

- » Verbesserung der Basisversorgung der Bevölkerung
- » Verminderung der Mütter- und Kindersterblichkeit
- » Unterstützung durch medizinische Geräte



Bildung

- » Unterstützung von Bildungseinrichtungen in Lateinamerika
- » Begegnungen und Austausch beider Kulturkreise
- » Entwicklungspolitische Bildungsarbeit in Deutschland



Schlägt Ihr Herz auch für Lateinamerika ?!

Dann unterstützen Sie uns mit Ihrer Spende!

- » Jede Spende wird zu 100% in eines unserer Projekte investiert
- » Jeder Cent kommt ohne Abzug an



Unser Spendenkonto:

Sparkasse Mainfranken Würzburg

Verwendungszweck: Sozialprojekt in Lateinamerika

IBAN DE46 790 500 00 00473 59 757

BIC BYLADEM1SWU

Oder engagieren Sie sich bei uns!

Wir freuen uns z.B. über Unterstützung durch

- » Künstler und Künstlergruppen
- » Übersetzer
- » Fachleute aus dem schulischen oder medizinischen Bereich
- » Freiwillige in einem unserer Projekte
- » Helfer bei unseren Benefizveranstaltungen
- » u.v.m.

Wollen Sie Kontakt mit uns aufnehmen?

COPAL e.V. – 1. Vorsitzender Werner Meckelein
Spartaweg 3, 97084 Würzburg

Telefon: 0931 / 60975

E-Mail: info@corazones-por-america-latina.de

Internet: www.corazones-por-america-latina.de



Herzlichen Dank an alle Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums Veitshöchheim, die diesen Flyer im Rahmen eines P-Seminars mitgestaltet haben.



Corazones por América Latina e.V.

Verschiedene Kulturen
eine
Gemeinschaft

Design: info@navaroc24.com

Gemeinsam
packen wir es
an!

Wer sind wir?



- » Wir sind Menschen wie Du und ich, die es sich gemeinsam zur Aufgabe gemacht haben, etwas ins Rollen zu bringen.
- » Zu uns gehören Schüler, Rentner, Ärzte und Lehrer ebenso wie Hausfrauen und Handwerker.
- » Menschen verschiedener Nationalitäten machen schon mit!
- » Die einen engagieren sich aus christlicher Motivation, andere, um ihren Mitmenschen etwas von ihrem sozialen Wohlstand weiterzugeben.
- » Uns alle verbindet das Ziel, mit kleinen Mitteln unsere Welt ein wenig gerechter und lebenswerter zu machen.



Was wollen wir erreichen?

- » Einsatz für benachteiligte Bevölkerungsgruppen
- » Verbesserung der Lebensumstände durch Hilfe zur Selbsthilfe
- » Individuelles Eingehen auf Probleme der Betroffenen vor Ort
- » Behörden sollen Verantwortung für ihre Bevölkerung übernehmen



Wie gehen wir es an?

- » Entstehung der Projektideen durch persönliche Kontakte und Besuche vor Ort
- » Auswahl und Beschluss der Projekte in Gesprächen mit der Bevölkerung und den Behörden
- » Zusammenführung von Zielgruppe und Verantwortlichen bei Planung und Realisierung der Projekte
- » Ressourcen und Vorstellungen der Betroffenen spielen eine wichtige Rolle bei der Umsetzung der Projekte

Was haben wir bisher erreicht?

Landkrankenhaus in San Lorenzo Achiotepec, Bundesstaat Hidalgo, Mexiko



- » Anschubfinanzierung als Motivation für die Regierung von Hidalgo, das Krankenhaus zu errichten und dauerhaft zu betreiben
- » Verbesserung der medizinischen Versorgung für 15.000 Menschen
- » Starker Rückgang der Mütter- und Kindersterblichkeit
- » Finanzierung eines Krankenwagens und der medizinischen Ausstattung der Klinik aus Spendengeldern
- » Einrichtung einer mobilen Gesundheitsversorgung mit gebrauchten medizinischen Geräten aus Deutschland

Schreinerei in Buenavista Pachán, Bundesstaat Chiapas, Mexiko

- » Finanzierung von Gebäude und Geräten aus Spendengeldern
- » Zukunftsperspektive für die Bevölkerung durch neue Verdienstmöglichkeiten

